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CDU möchte Liegewiese, Hundefreilaufflächen  
und Leinenzwang am Bramfelder See 

 
In den Planungswerkstätten zur Gestaltung des Bramfelder Ortskernes wurden Vorschläge erarbeitet, 
wie die zukünftige Nutzung des Bramfelder Sees als Naherholungsgebiet (z.B. Bootsverleih, Liegewiese 
etc.) aussehen könnte. 
 
Im Zusammenhang mit den verschiedenen Diskussionen, die in den letzten Wochen im Zusammenhang 
mit dem Bramfelder See geführt wurden, erachtet es die CDU-Fraktion im Ortsausschuß Bramfeld als 
unerläßlich, die Thematik um Ruhezonen, Liegeflächen und Hundefreilaufflächen, aber auch die 
Durchsetzung des gesetzlichen Leinenzwanges für Hunde am Bramfelder See neu zu thematisieren. 
 
Um dem berechtigten Anliegen vieler Bürgern im Naherholungsgebiet um den Bramfelder See gerecht 
werden zu können, befürwortet die CDU-Fraktion im Ortsausschuß Bramfeld die Einrichtung einer 
Hundefreilauffläche am westlichen Ende und die Durchsetzung des gesetzlichen Leinenzwanges. 
Zum Anderen wird die Verwaltung um Prüfung gebeten, welche Maßnahmen ergriffen werden können, um 
auf der großen Wiese am Friedhofseingang eine Liegewiese für die Bürger einzurichten. Damit möchte die 
CDU-Fraktion auch die vielfach aus der Bevölkerung herangetragene Bitte nach einer Liegewiese 
berücksichtigen. 
 
Um weiterhin der permanenten Verschmutzung durch Hundekot entgegen wirken zu können, wird 
ferner die Aufstellung von sogenannten „Dogstations“ im Bereich des Bramfelder Sees gefordert. 
Entsprechende Modellversuche mit Abfallbehältern für Hundekot laufen bereits seit einigen Wochen in 
anderen Stadtteilen mit Unterstützung der Umweltbehörde. 
 
Dazu Nico Hansen, Fraktionsvorsitzender im Orstausschuß: „Der Bramfelder See erfreut sich bei allen 
Bevölkerungsgruppen hoher Beliebtheit. Daher ist es unumgänglich, daß aufeinander Rücksicht genommen 
wird. Wir möchten, daß möglichst viele Gruppen dieses Gebiet nutzen können um sich zu erholen und die 
Natur genießen zu können, dazu ist aber unabdingbar, einzelne Areale zu reservieren. Freilaufende Hunde 
hinterlassen auf einer Liegewiese oftmals das eine oder anderen „Andenken“, benötigen aber trotzdem ihre 
Auslaufflächen. Wir möchten hier beiden Anliegen gerecht werden und eine entsprechende Trennung 
herbeiführen!“ 
 
Die entsprechenden Prüfanträge wurden heute vom Ortsausschuß einstimmig beschlossen. 
 
 
Für Rückfragen stehe ich gerne unter der Telefonnummer 0173-243 73 40 zur Verfügung. 
 
Für die CDU Fraktion 
 
 
Nico Hansen 


